



Balonmano español denunció ataques racistas en Mundial Femenino

Description

(Madrid) La Real Federación Española de Balonmano (RFEBM) informó ayer que presentó una denuncia ante la Policía Nacional por los ataques racistas y xenófobos que recibieron algunas jugadoras durante el presente Campeonato del Mundo.

Según un comunicado el organismo la protesta se radicó el pasado miércoles 3 de diciembre, pero se decidió no hacerla pública hasta la conclusión de la participación del equipo para evitar un clima de in tranquilidad.

El presidente de la RFEBM, Francisco Blázquez, condenó 'con absoluta firmeza e indignación' los comentarios vertidos vía internet durante el certamen del orbe, coorganizado por Países Bajos y Alemania hasta el próximo fin de semana.

Son profesionales que lo han dado todo. No podemos entender cómo algunos sujetos, obviamente ajenos al balonmano y al deporte, pueden emitir declaraciones tan hirientes hacia unas jugadoras que visten la camiseta de España, lamentó.

En este sentido, consideró 'absolutamente intolerable que en la actualidad todavía haya personas que normalicen conductas que degradan la dignidad humana, violando los principios más básicos de la convivencia'.

Blázquez agregó que seguirán hasta el final, para llevar a los autores ante la ley.

Los hechos se remontan al partido de España contra Islas Feroe, que acabó con una derrota de las 'Guerreras', y a un post de apoyo de Blázquez, varios usuarios contestaron con comentarios xenófobos.

«Todo lleno de negras y aun así perdéis» o «deberías meter algunas negras más» fueron dos de los comentarios vertidos en las respuestas.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025